



# おおばた



豊田市立大畠小学校  
令和7年9月16日  
第5号

## 学び合い、高め合って「実りの秋」に

長い夏休みが終わり、9月1日（月）大畠っ子の明るい笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。全校集会では、1年生から6年生の児童が、まっすぐな視線を向けて話を聞き、よい表情で教室に戻る姿が、見られました。また、大雨・雷警報を想定しての引き渡し訓練では、真剣に放送を聞き、教員の指示に従いながら整然と帰り支度をする姿が見られました。

まだ暑さ厳しい日もありますが、暦の上では秋を迎える。「実りの秋」という言葉のように、大畠っ子にとって「実りある日々」にしていきたいと考えます。

日常の授業や学級活動をはじめ、多くの行事を通して、一人一人の力や可能性を伸ばす取組を進めます。大畠っ子が楽しみにしているフェスティバルや遠足、校外学習・講師を招いての校内学習等、様々な取組の中で、学年を越えて互いに学び合い、高め合いながら、教育目標である「向上、協力、健康」の実現を目指していきますので、今後も引き続き、本校の教育活動を温かく見守っていただきますよう、お願ひいたします。



### 【豊田市博物館に学校マスコットキャラクター「ばたっぴいコーナー」開設】

豊田市博物館 常設展 2階「みんなの研究室」付近に、書架があります。そこに「ばたっぴ



い」コーナーが開設されました。大畠小学校の卒業生が完成させた「ばたっぴい物語」をどなたでも手に取っていただけるようになっています。大畠小学校マスコットキャラクター「ばたっぴい」には、大畠小学校地区のよさがモチーフとして盛り込まれているため、郷土資料として価値があると認められ、特別に展示されています。「ばたっぴい物語」の他に、「ばたっぴ

い」紹介チラシ、「ばたっぴい」おみくじ、「ばたっぴい」お守り、「みんなのアイドルばたっぴい」の楽譜、折り紙で作った「ばたっぴい」、「ばたっぴい」の描き方プリント、シダーローズ等が展示されています。博物館を訪れる多くの方に手にとっていただき、学校マスコットキャラクター「ばたっぴい」を通して、大畠小学校区のよさを知っていただけたらありがとうございます。豊田市博物館へお出かけになる際は、ぜひ、「ばたっぴい」コーナーをご覧ください。



### **[とよた市民活動センター 大畠っ子の取組が大画面やパネルで紹介されています]**

学校マスコットキャラクター「ばたっぴい」でラリーを応援する取組の様子がパネルとなって、t-FACE 9階 とよた市民活動センターで1月9日まで展示されています。過日、大畠小学校6年生がインタビューを受けた様子が、パネルにまとめられました。昨年度5年生のときに調べ学習を行ったり、学校マスコットキャラクター「ばたっぴい」でラリーを応援するために豊田スタジアムを訪れたりしたときのことが、満載のパネルです。6年生が作成したラリー応援パンフレットが、大きな画面で見られるようになっています。



パネルの下部には、大畠っ子の活動を応援してくださる方々による「ステキ」「いいね」「感動」「すごい」のシールの枚数が増えています。ありがとうございます。お近くにお出かけの際は、ぜひ、お立ち寄りください。(学校ホームページでも、紹介させていただきました。)



## 【感謝】夏祭り

地域の夏祭りに、本校の教職員も参加させていただきました。地域の皆様が、とても楽しそうに踊っている姿や明るく会場を盛り上げていらっしゃるお姿を拝見しました。地域の温かさ、よさを改めて感じることができました。大畠っ子も、笑顔で踊っていたり、力強く太鼓を叩いたりして、夏祭りに参加している様子が見られてとても嬉しかったです。どの会場でも、本校教職員を温かく迎え入れていただき、ありがとうございました。



## 【感謝】登下校の見守り、「愛のひとこえ運動」、通学路の草刈り

夏休み中に通学路の草刈りをしてくださった地域の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

9月1日（月）から授業が再開しました。早速、見守り隊の皆様に、登下校の見守りをしてただいたり、民生児童委員の皆様に「愛のひとこえ運動」をしていただいたりしました。また、八草通学班及び大畠通学班の通学路の修繕工事にすぐに対応してくださいました。大畠っ子の安心、安全のためにありがとうございます。



大畠小学校のHPにつながります。  
日々の活動の様子をご覧ください。



【ばたっぴい】紹介動画を作成しました。  
ぜひご覧ください。